

Antiquaires chez Sadrae

Les 11 et 12 décembre, de 11 à 19 h. Maison Sadrae, boulevard de Waterloo 26, 1000 Bruxelles.tel. : 02 502 24 77.

L'hôtel particulier de Kerchove, siège de la Maison Sadrae, ouvre ses portes à la veille des fêtes, pour un rendez-vous d'antiquariat qui devrait séduire les amateurs de beaux objets. Autour des tapis et textiles anciens d'Orient, du 18e au 20e siècle, qui font la renommée de Sadrae, on pourra notamment découvrir les choix de six antiquaires belges : luminaires et lustres rares en cristal (Galerie Pierre), mobilier du 18e siècle (Château de Deulin), bijoux asiatiques (Georgia Chrischilles), créations anciennes de grands joailliers français et étrangers (Epoque Fine Jewels), objets de curiosités et mobilier européen (Formanoir et Chamarande). Une promenade attractive, qui mélange les époques et les couleurs.

Alain Delaunois



